



Après 2 ans d'existence, la GS EFE clôture en beauté l'année 2021 / 2022 avec une série d'évènements et rencontres riches d'enseignements :

- Cérémonie de remise de diplômes
- Sorties au Château de Breteuil et séjour en Finlande
- Séminaires *Fédérer et développer la recherche à l'UPSay*
- *Semaine de la recherche*
- **Communications** au Congrès de l'ARIS (Association pour la Recherche sur l'Intervention en Sport)

Actualités de la GS EFE

Cérémonie de remise des diplômes



La Cérémonie de remise des diplômes (2021) s'est déroulée vendredi 25 mars 2022 à Centrale SupElec en compagnie de 210 étudiants nouvellement diplômés des Master MEEF (Métiers de l'Enseignement, Education et Formation) de la Mention 1 Professeur des écoles ; de la Mention 2 : Anglais, EPS, Histoire-Géographie, Mathématiques, Physique-Chimie et SVT.

Pour en savoir davantage et voir la vidéo, cliquez "[ici](#)".

Château de Breteuil



Grâce à l'Appel à projet Innovation pédagogique, la GS EFE a financé le projet des Master MEEF PE : *Promenons-nous dans les bois, promenons-nous dans les contes...* [+d'infos](#)

Relations internationales



Les étudiants du Master MEEF Anglais de l'UVSQ se sont rendus à Turku (Finlande) en mai 2022 pour découvrir les pratiques scandinaves en matière de pédagogie... [+ d'infos](#)

Colloque ARIS 2022

Coopérer en EPS :

Quels enjeux pour l'intervention ?

Quatre enseignants-chercheurs du CIAMS : Dominique Charrier, Pia Henaff-Pineau, Sophie Michel et Gilles Uhlrich, Directeur de la GS EFE, ont communiqué au **Congrès International de l'ARIS 2022** (Association pour la Recherche sur l'Intervention en Sport) : *Coopérer en éducation physique et en sport : Quels enjeux pour l'intervention ?* à Bordeaux du 28 juin au 1er juillet 2022 ... [+ d'infos](#)





Séminaire Fédérer



Le *Séminaire Fédérer et développer la recherche dans Paris-Saclay* financé par la [MSH PSeimaiaris-Saclay](#) s'est déroulé d'avril à juin 2022 au Printemps (UVSQ), à la Fac. Sports (UPSaclay) et à l'IDHES (UEVE)... [+ d'infos](#)

Semaine de la recherche



Du 14 au 17 juin 2022, la GS EFE accueillait une série de Séminaires organisés par les étudiants des programmes de formations MEEF et soutenus par les appels à projets du SFRI de la GS EFE 2021/2022... [+ d'infos](#)

Colloque Asymétries territoriales : Enjeux socio-environnementaux et facteurs d'inégalités

La communication de **Maryse Bresson**, Professeur de sociologie au laboratoire Printemps (UVSQ) et Directrice-adjointe recherche de la GS EFE,

Du territoire abstrait au territoire vécu : quand la lutte contre les inégalités "oublie" le lien social et les vulnérabilités humaines

au Colloque international « Asymétries territoriales : enjeux socio-environnementaux et facteurs d'inégalités » de l'ASLIF à l'Université d'Evora (Portugal) s'est bien déroulée... [+ d'infos](#)



Recherche



Publications, Communications ...

Les membres de la GS EFE ont publié et communiqué en France et à l'étranger...

Retrouvez leurs activités de recherche en cliquant "[ici](#)".